



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Las primeras consecuencias del 3F: el CGAE convoca al Sindicato Venia a una reunión el 13 de febrero

<https://youtu.be/LzUQpjuGKhk?si=GyBndC-ooW8odAPE>

"Los abogados nos hemos visto afectados por un sistema perverso. Después de toda una vida cotizando, nos hemos quedado sin nada. Las cosas no eran como nos decían". Así lo declara a *Economist & Jurist* **Emilio Martínez**, un letrado de Córdoba que el pasado domingo, 3 de febrero, se desplazó a Madrid para asistir a la manifestación de abogados y procuradores en reivindicación de "dignidad", secundada por profesionales de toda España, incluidos decanos de diferentes Colegios. Según los convocantes, asistieron más de 10.000 abogados y procuradores, una cifra que la Delegación del Gobierno sitúa en 6.500.

"Desde que nos colegiamos, estamos cotizando en la Mutualidad de la Abogacía, entidad privada, como régimen alternativo al régimen de autónomos. Nos vendieron que por menos dinero íbamos a tener las mismas prestaciones, pero ha resultado que **después de estar cotizando en la misma cantidad que al régimen de autónomos nos quedan apenas en t**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |